

Aujourd'hui Denrie c'est un jour très important pour nous et toute cette famille.

Effectivement vous êtes née le 1^{er} juillet 1927 à Paris Faubourg Saint Honoré comme la majorité des aragonnais à Paris nos parent était bougnats. À la fin de la guerre vous êtes repartie à Espayrac vous avez passé votre certificat d'étude à Entraygues.

De retour à Paris de siège l'orange dans le milieu arnaciste et c'est là que vous rencontrez votre futur marié Georges. Vous nous mariez en avril 48 et comme nos parents vous continuez le métier de bistro dans le 11^e à Paris puis au horreux vous faites parties dans les années 50 de la création de l'arnacale des aragonnats de Nogent le horreux Rue et vous deviendrez aussi présidente du comité des fêtes de l'arnacale d'Espayrac où Georges était trésorier.

ensuite vient la naissance de Gérard et Sylvie. En 1957 vous achetez la brasserie le royal mondétour dans le quartier des halles à Paris affaire que nous avons tous connus. En 69 c'est le déménagement des halles pour rungis et là pour vous commence une période difficile que vous avez surmonté en nous battant tout les deux avec nos enfants Gérard et Sylvie vous vous êtes fait une nouvelle clientèle vous savez nous recevez le dimanche matin à la sortie des banquets ou des nuits avorres et nous avons passé d'excellents moments.

en 84 Gérard se marie avec Régine et en 86 Sylvie se marie avec Robert naîtront de ces mariages 5 petits enfants Vincent, Philippe, Alexandre, Claire et Sophie. En août 98 vous fêtez vos 50 de mariage avec Georges à Espayrac Malheureusement Georges nous quitte brutalement en 99.

Depuis plus de 20 ANS entouré de nos enfants

petits enfants et amie vous avez surmonté
l'épreuve quand l'amicale d'espayrac c'est trouvée
en difficultés vous avez pas été avec gerard
à la relâche et la remettre à son meilleur niveau.
avec un banquet^{du} lundi et un banquet^{le} mardi
à espayrac * maintenant la famille c'est encore
agrandit avec des autres petits enfants
Baptiste. Félix et ~~clément~~ recourent Clément.
depuis vous êtes une battante comme il y en a
pas beaucoup et c'est pour cela qu'aujourd'hui
j'ai l'honneur accompagné d'Isabelle Cazal
présidente de la ligue auvergnate et du maaf
central et de Thierry Boiret vice président de
vous remettre la médaille d'officier dans
l'ordre du mérite auvergnat.

* Le marché de truyes où vous avez fait route
Néglige d'espayrac avec c'est bûche du moulin
dont vous avez était ça 1^e vendredi pendant
des années pour ma part vous avez toujours
était une fidèle de l'amicale du monastère
cabrespine et rare les banquets ou sorties champêtre
que vous avez manqué